



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 163  
28 de julio de 2023

## **Agenda de investigación en evaluación educativa**

El Instituto Nacional de Evaluación Educación (INEVAL) socializó con docentes y estudiantes de la Universidad Central del Ecuador la agenda de investigación en evaluación educativa con el fin de promover la calidad de la educación en el país. El evento se desarrolló la mañana del jueves 27 de julio, en el Auditorio máster del Centro de Información Integral de la Universidad.

En el acto participó el Arq. Alfonso Isch, Director General Académico de la UCE, quien trató acerca de la importancia de la investigación y sus metodologías. Por otro lado, la MSc. Mary Terán, Directora de Análisis de la Evaluación Educativa del INEVAL, en su intervención hizo referencia a la misión de la institución en el ejercicio de evaluar de forma integral tanto interna como externa al Sistema Nacional de Educación.

Se realizó una ronda de preguntas dirigidas a los asistentes, dicha dinámica permitió sustentar dudas e inquietudes de los participantes. La socialización de la agenda de investigación en evaluación educativa, también se presentará en otras universidades.

**P.C**